



Micha Gluthmann, Carola Warzecha und Nina Stark den symbolischen Spendenscheck im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

10.04.2025 13:54 CEST

Treue Unterstützung für Bärenherz: caplog-x spendet erneut 3.000 Euro

Seit mehreren Jahren zählt die caplog-x GmbH aus Leipzig zu den treuen Unterstützern des Kinderhospizes Bärenherz. Auch 2024 durfte sich unser Haus über eine großzügige Spende in Höhe von 3.000 Euro freuen. Am 9. Dezember überreichten Carola Warzecha, Micha Gluthmann und Nina Stark den symbolischen Spendenscheck persönlich bei einem Besuch in unserem Hospiz.

„Wir sind nachhaltig beeindruckt vom Einsatz des Teams und dankbar für den herzlichen Empfang und die Informationen zur Arbeit im Haus. Es ist uns eine

Herzensangelegenheit, einen kleinen Beitrag zur wichtigen Arbeit des Kinderhospizes leisten zu dürfen und die Betreuung und professionelle Begleitung schwerstkranker Kinder und ihrer Angehörigen zu unterstützen“, so die Gäste von caplog-x.

Wir danken der caplog-x GmbH von Herzen für ihre langjährige Verbundenheit und die wertvolle Hilfe, die direkt unseren Familien zugutekommt.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325